



**En Caliente**  
Foto STÉLLA HERNÁNDEZ

Philippe Houdard, fotografiado en el Four Seasons Hotel en Brickell.

# Philippe Houdard El ángel de la esperanza

**L**a misión de Philippe Houdard es peligrosa. "A veces, no puedes entrar a una favela porque hay un tiroteo... caminas por estos lugares y alrededor hay personas armadas con AK47...", cuenta el *surfer* de 39 años y uno de los solteros más cotizados de Miami que nació en Francia y se crió en Estados Unidos.

Philippe trabajó junto a Joseph Kennedy II, formó parte de la campaña del senador Ted Kennedy, ocupó varios puestos ejecutivos en grandes corporaciones y cuenta con una Maestría de Harvard University's John F. Kennedy School of Government. Mas para "Phil", su labor más edificante no es la que le gana influencias ni bonos de C.E.O. Como fundador y presidente de la Developing Minds Foundation, él encabeza una organización para ayudar a niños que son reclutados por la guerrilla en Colombia y el narcotráfico en Brasil.

Developing Minds Foundation enseña computación e Internet a los niños de las favelas de Brasil para alejarlos de la violencia. Mientras que en Colombia, Philippe intenta rescatar a niños de 12 y 17 años que

han sido forzados a unirse a la guerrilla. "Todo lo que han aprendido es cómo cargar un arma y, en el peor de los casos, cómo dispararla". Su fundación, junto a la Orden Salesiana, ha podido brindar un techo y educación a estos "pequeños soldados" y hasta reintegrarlos con sus familias.

¿La motivación de este soldado de la paz? "Creo que fue el entorno de violencia que le tocó vivir a mi familia por generaciones", cuenta. Su abuelo luchó en la segunda guerra mundial y su bisabuelo en la primera. Hasta su padre, siendo muy joven, tomó las armas en la guerra entre Francia y Algeria durante 27 meses. Cuando regresó a su país se encontraba muy afectado: "Quiero darle a esos chicos la ayuda que mi padre nunca recibió".

Mas, a veces, los propios guerrilleros son los que le piden ayuda para un hermano menor o un hijo. "Ellos no quieren que sus niños terminen involucrados en la violencia... sin un futuro igual que ellos", dice Philippe, quien se arriesga a todo por estos niños... sin parpadear ante las balas.  Walter Larrosa

## COSITAS SUELTAS

### ¿Tu lugar favorito para relajarte?

Villeselve, el pequeño pueblo donde nació. Tiene 300 habitantes, todos granjeros.

### ¿Un *fetish* de peligro?

Soy muy curioso y en especial con las actividades extremas. Siempre tengo que estar recordándome a mí mismo que no debo acercarme tanto a lo que quema.

### Un momento inolvidable...

Nunca voy a olvidar la cara de mi madre cuando descubrió que con mi hermano habíamos metido un caballo a la casa. Yo tenía cinco años y ella entró al comedor y se encontró con la yegua y sus dos hijos sentados en la mesa comiendo.

### Un consejo:

El más importante que recibí en mi vida fue de mi abuelo, un doctor y gran humanitario. Él siempre me decía, "Philippe, vive honestamente y de acuerdo a tus principios".